

BIG BANG

Quand les élèves de l'école Ronsard investissent l'infiniment grand

15 mai – 19 juin 2014, CIAM La Fabrique – Le Tube et La Galerie
Université Toulouse – Jean Jaurès
Vernissage le jeudi 15 mai 2014 à 17h30

Pour la troisième année consécutive, le Centre d'Initiatives Artistiques du Mirail, service arts et culture de l'Université Toulouse – Jean Jaurès, propose à des élèves de l'école Ronsard de Bagatelle de vivre une expérience artistique unique en son genre. Dans le cadre du projet de la compagnie Nelson Dumont « Faire tomber les murs », en partenariat avec le CIAM et l'Institut IRPALL, des classes de CP, CE1 et CE2 participent chaque année à un atelier de création hebdomadaire au sein de leur école.

Depuis de nombreuses années, la compagnie Nelson Dumont porte un projet de création et développe des actions d'éducation artistique au sein du quartier du Mirail de Toulouse dans différents domaines : danse, musique, théâtre, arts visuels. L'exposition des enfants de Bagatelle qui clôt chaque année la programmation en art contemporain du CIAM permet des échanges fructueux et intenses entre les artistes, les étudiants, les équipes enseignantes et les habitants des quartiers proches.

A travers cette expérimentation socioculturelle et artistique, l'université s'inscrit dans la vie du quartier et le CIAM s'affirme plus que jamais comme un acteur culturel de proximité. Depuis 2011, grâce à ce dispositif de médiation culturelle et artistique, les enfants de Bagatelle ont pu bénéficier d'un atelier régulier de création artistique. Tout en exposant eux-mêmes au sein de La Fabrique, les enfants ont pu découvrir les expositions de Roman Opalka et de Florence Carbonne, les œuvres de Miquel Barcelo, de Jacques Villeglé ou encore de Bruno Peinado...

Avec l'aide d'une équipe d'étudiants et d'étudiantes de l'Université Toulouse – Jean Jaurès, l'atelier de création se déroule tout au long de l'année scolaire à l'école Ronsard sous la direction de Jérôme Carrié, chef de projets en art contemporain au CIAM. Ce dispositif offre la possibilité aux élèves de matérialiser un véritable projet plastique de sa conception à son exposition. En fin d'année scolaire, les enfants présentent le fruit de leurs recherches dans Le Tube et La Galerie de La Fabrique.

Pour cette troisième édition, les enfants ont travaillé sur le thème du Big Bang et de la représentation de l'univers. A l'aide de la technique de projection de couleurs, les enfants ont réalisé de grands tableaux représentant la naissance de l'univers et le scintillement des étoiles. Ces grandes peintures seront exposées dans Le Tube de La Fabrique, avec un éclairage spécifiquement créé pour l'occasion.

Centre d'Initiatives Artistiques du Mirail

La Fabrique - Université Toulouse – Jean Jaurès
5 allées Antonio Machado 31058 Toulouse Cedex 9
T. 05 61 50 44 62 / ciam@univ-tlse2.fr / site Internet : ciam.univ-tlse2.fr
Accès : M ligne A arrêt Mirail Université
Ouvert du lundi au vendredi de 10h à 17h

Contacts Presse

Jérôme Carrié
jecarrie@univ-tlse2.fr
05 61 50 44 32

Alexandra Guyard
alexandra.guyard@univ-tlse2.fr
06 84 84 42 93



devient
Université
Toulouse - Jean Jaurès



FAIRE TOMBER LES MURS